

しろやま

【学校教育目標】 学校HP QRコード→
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成



御船小学校 学校便り

令和6年4月15日（月）
文責：校長 濱本竜一郎

新入生66名、ご入学おめでとうございます！！

4月9日（火）、入学式を挙行了しました。

御船町・町長の藤木正幸様をはじめ、多数のご来賓の皆様にご臨席賜り、新入生にあたたかいお言葉をかけていただきました。ありがとうございました。

こうして、新入生66名が入学してきました。

これで、今年度の全校児童数は387名となりました。

新入生は、少し緊張した様子でしたが、担任の先生からお名前を呼ばれると一生懸命に返事をしていました。

その後、来賓の皆様から「ご入学おめでとうございます。」と言われると、お一人お一人に「ありがとうございます。」と丁寧に答えていました。

とても立派な態度の新入生でした。



受継がれる 真剣に臨む姿勢～入学式の6年生～

入学式を温かくも、きりっと緊張感のあるものにしてくれたのは、6年生の大きな力がありました。背筋をピンと伸ばし、話す人の目を見て聞いていました。

新入生の歓迎の言葉を述べた児童代表、6年生の上田恵嗣さん、刈上宙汰さんの態度はとても立派でした。伝統ある御船小の入学式にふさわしい態度でした。

思い起こせば、こうした真剣に臨む姿勢は、昨年度の卒業生から6年生に受け継がれたものでした。新入生にとっても、6年生にとっても意義深い入学式となりました。

これからも、保護者の皆様、地域の皆様、よろしくお願い申し上げます。

